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ABSTRAK 

 
Skripsi dengan judul “Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam Dalam Novel Sujud 

Nisa Di Kaki Tahajjud-Subuh Karya Kartini Nainggolan” ini ditulis oleh Chusnul Nuraini, 

NIM. 12201183208, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahamatullah Tulungagung, pembimbing 

Moh. Mashudi, M.Pd.I 

 

Kata Kunci: Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam, Analisis Nilai, Novel Sujud Nisa di 

Kaki Tahajjud-Subuh 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena penggunaan novel sebagai salah 

satu media pembelajaran Pendidikan Agama Islam. Bukan hanya sekedar membaca novel, 

namun juga mencari nilai-nilai pendidikan agama Islam yang disampaikan melalui novel, 

dalam skripsi kali ini ialah novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya Kartini 

Nainggolan. Novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya Kartini Nainggolan 

merupakan novel yang cukup inspiratif dan dapat membantu meningkatkan tingkat 

ketakwaan manusia selagi menuntut ilmu. Selain berfokus ke tentang pentingnya ilmu, 

novel ini juga membahas tentang akhlak dan karakter yang sebaiknya dimiliki oleh seorang 

muslim.  

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana nilai 

pendidikan Al-Qur’an dalam novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya Kartini 

Nainggolan? (2) Bagaimana nilai pendidikan akhlak dalam novel Sujud Nisa di Kaki 

Tahajjud-Subuh karya Kartini Nainggolan? (3) Bagaimana nilai pendidikan karakter dalam 

novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya Kartini Nainggolan? 

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (library research) yang 

menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan teknik pengumpulan datanya 

menggunakan coding. Analisis data yang digunakan adalah analisis isi novel (content 

analysis). Melalui metode coding peneliti kemudian akan mengungkapkan nilai-nilai 

pendidikan agama Islam yaitu nilai pendidikan Al-Qur’an, pendidikan akhlak, dan 

pendidikan karakter yang terdapat dalam novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya 

Kartini Nainggolan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) Nilai pendidikan Al-Qur’an yang terdapat 

dalam novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya Kartini Naingggolan adalah nilai 

akidah (beriman kepada Allah) dan nilai ibadah (membaca Al-Qur’an dan shalat). (2) Nilai 

pendidikan akhlak yang terdapat dalam novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya 

Kartini Nainggolan antara lain yaitu sabar, taubat, syukur, husnuzan (berbaik sangka), dan 

ikhlas. (3) Nilai pendidikan karakter dalam novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh karya 

Kartini Naingggolan yaitu semangat, optimisme, menghargai pendapat, religius, kreatif, 

dan mandiri.  
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ABSTRACT 

 

The undergraduate thesis with the title "The Values of Islamic Religious 

Education in the Novel Sujud Nisa Di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan" was 

written by Chusnul Nuraini, NIM. 12201183208, Islamic Religious Education Study 

Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali State Islamic University 

Rahmatullah Tulungagung, mentored by Moh. Mashudi, M.Pd.I 

 

Keywords: Values of Islamic Religious Education, Value Analysis, Novel Sujud Nisa di 

Kaki Tahajjud-Subuh 

 

This research is motivated by the phenomenon of using novels as a learning 

medium for Islamic Religious Education. Not just reading novels, but also looking for the 

values of Islamic religious education conveyed through novels, which in this undergraduate 

thesis is Sujud Nisa at the Feet of Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan. The novel Sujud 

Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan is a novel that is quite inspiring and 

can help increase the level of human piety while studying. Apart from focusing on the 

importance of knowledge, this novel also discusses the morals and character that a Muslim 

should have.  

The focus of research in writing this thesis is (1) What is the value of Al-Qur'an 

education in the novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan? (2) 

What is the value of moral education in the novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh by 

Kartini Nainggolan? (3) What is the value of character education in the novel Sujud Nisa 

di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan? 

This research was library research which uses a descriptive qualitative approach 

and uses data collection techniques by coding. The data analysis used is novel content 

analysis. Through the coding method, researchers will then reveal the values of Islamic 

religious education, namely the values of Al-Qur'an education, moral education, and 

character education contained in the novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini 

Nainggolan. 

The results of this research show: (1) The educational value of the Al-Qur'an 

contained in the novel Sujud Nisa di Kaki Tahajjud-Subuh by Kartini Naingggolan is the 

value of aqidah (faith in Allah) and the value of worship (reading the Al-Qur'an and 

praying). (2) The values of moral education contained in the novel Sujud Nisa di Kaki 

Tahajjud-Subuh by Kartini Nainggolan include patience, repentance, gratitude, husnuzan 

(be kind), and sincere. (3) The value of character education in the novel Sujud Nisa di Kaki 

Tahajjud-Subuh by Kartini Naingggolan is enthusiasm, optimism, respect for opinions, 

religious, creative and independent.  

 

  



xx 
 

 الملخص 
 

الصبح   تهجد  أقدام  عند  النساء  سجد  رواية  في  الإسلامية  الدينية  التربية  "قيم  بعنوان  الأطروحة 
نيم.   نوريني،  تشوسنول  بقلم  ناينجولان"  الدينية    ١٢٢٠١١٨٣٢٠٨للكاتبة كارتيني  التربية  دراسة  برنامج 

الإسلامية كلية التربية وإعداد المعلمين جامعة السيد علي الإسلامية الحكومية رحمة الله تولونج أجونج، معلم  
  M.Pd.I,موه. مسهودي

 

 الكلمات الدالة: قيم التربية الدينية الإسلامية تحليل القيمة رواية سجد النساء على قدم التهجد الصبح
 

استخدام الروايٰت كوسيلة تعليمية للتربية الدينية الإسلامية.  الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة  
من   المنقولة  الديني الإسلامي  التعليم  قيم  يبحث أيضًا عن  بل  فحسب،  الروايٰت  قراءة  يقتصر الأمر على  لا 
خلال الروايٰت، والتي في هذه الأطروحة هي سجدة النساء عند أقدام تهجد الصبح للكاتبة كارتيني ناينجولان.  
رواية سجد النساء عند أقدام تهجد الصبح للكاتبة كارتيني ناينجولان هي رواية ملهمة للغاية ويمكن أن تساعد  
هذه   تناقش  المعرفة،  أهمية  على  التركيز  عن  النظر  وبصرف  الدراسة.  أثناء  البشرية  التقوى  مستوى  زيٰدة  في 

  .مالرواية أيضًا الأخلاق والشخصية التي يجب أن يتحلى بها المسل
 ( هو  الأطروحة  هذه  في كتابة  البحث  في  ١محور  النساء  سجد  رواية  في  القرآني  التعليم  قيمة  ما   )

( ما قيمة التربية الأخلاقية في رواية سجد نساء كاكي تهجد  ٢كاكي تهجد الصبح للكاتبة كارتيني ناينجولان؟ )
( ناينغولان؟  لكارتيني  لكارتيني  ٣صبح  صبح  تهجد  نساء كاكي  سجد  رواية  في  الشخصية  التربية  قيمة  ما   )

 ؟ ناينغولان 
جمع   تقنيات  ويستخدم  النوعي  الوصفي  المنهج  يستخدم  والذي  مكتبي  بحث  هو  البحث  هذا 

جديد  .الترميز البيانات   محتوى  تحليل  هو  المستخدم  البيانات  سيكشف . تحليل  الترميز  أسلوب  خلال  ومن 
وتعليم   الأخلاقية،  والتربية  القرآنية،  التربية  قيم  وهي  الإسلامية،  الدينية  التربية  قيم  عن  ذلك  بعد  الباحثون 

 .الشخصية الواردة في رواية سجد نساء دي كاكي تهجد صبح للكرتيني ناينغولان 
 ( البحث:  هذا  نتائج  تهجد  ١تظهر  نساء كاكي  سجد  رواية  في  الوارد  للقرآن  التعليمية  القيمة   )

 ( والصلاة(.  القرآن  )قراءة  العبادة  وقيمة  بِلله(  )الإيمان  العقيدة  قيمة  هي  ناينجولان  لكارتيني  قيم  ٢صبح   )
التربية الأخلاقية الواردة في رواية سجد نساء كاكي تهجد صبح للكاتبة كارتيني ناينغولان تشمل الصبۡ، والتوبة،  

الظنوالامتنان،   ) (حسن  وصادقاً.  لطيفًا(  نساء كاكي  ٣كن  سجد  رواية  في  الشخصية  تربية  قيمة  تهجد  ( 
  .صبح للكاتبة كارتيني ناينجولان هي الحماس والتفاؤل واحترام الآراء والتدين والإبداع والاستقلالية 

 


